

新型コロナウイルス感染者の発生について

最終更新日時：2022年1月18日17時00分

更新日時：2022年1月17日13時00分

この度、弊社が運営する有料老人ホーム「グッドタイムリビング 流山 吉番館（千葉県流山市）」勤務のスタッフ1名が、新型コロナウイルスのPCR検査で陽性反応が確認された件につきまして、管轄保健所より、スタッフ1名が濃厚接触者に該当する、との連絡がございました。

尚、現時点で、体調不良を訴えるご入居者はいらっしゃらず、体調不良を訴えるスタッフもおりません。

弊社は今後も、ご入居者と職員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し、引き続き感染拡大の抑止に努めてまいります。

※従前のリリースは以下となります。

更新日時：2022年1月17日13時00分

この度、弊社が運営する有料老人ホーム「グッドタイムリビング 流山 吉番館（千葉県流山市）」勤務のスタッフ1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

1月13日に受けたPCR検査の結果、1月15日、陽性と判定されました。

今後、管轄保健所によってゲストハウスにおける濃厚接触者等の調査が行われます。

尚、現時点で、体調不良を訴えるご入居者はいらっしゃらず、体調不良を訴えるスタッフもおりません。

弊社は今後も、ご入居者と職員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し、引き続き感染拡大の抑止に努めてまいります。

<当該スタッフの発症経緯>

- | | |
|---------|--|
| 1/11（火） | ・出勤 |
| 1/13（木） | ・出勤前、平熱だったが咽頭痛があり欠勤、自宅待機を指示
・病院受診、PCR検査を受ける |
| 1/15（土） | ・PCR検査の結果、「陽性」と確認される |

※当該スタッフは、1/12（水）以降の出勤はしていません。